

Pendant la fermeture de la piste à Aix , le Régent GULL est installé à Avignon.  
Le vol de nuit ainsi démarré dimanche 14 janvier.



Jean Louis Rabilloud et Patrick Bourchet y assurent l'instruction.

Ce sera une bonne reprise de contact avec cette discipline pour être prêt lorsque la piste d'Aix sera homologuée Nuit, certainement beaucoup plus tard que le 1er février.

## Partager :

[Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)

[Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)

[Cliquer pour envoyer un lien par e-mail à un ami\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)